



学校だより

和歌山市立四箇郷小学校

7月号 令和5年6月30日

文責 / 校長: 石神 和弘

今年は梅雨入りが早く、明けるのも早いのかと思いきや、いまだに曇り空が続いています。夏至も過ぎ、じめっとしてきて梅雨らしくなってきました。先月号の学校だよりでリュックでの登校についてお知らせしていますが、お天気の状況を見てご判断いただけたらと思います。

1学期も残すところ後20日となりました。6年生がきれいに掃除してくれたプールもいよいよ26日から開始となり、子供達も登校する楽しみが増えたのではと思います。水泳セットをもって登校する姿を見ると、今年も夏が来たのだなと実感します。

7・8月の予定

※保健行事については「保健だより」や「学年だより」をご覧ください。

- 3日(月) あいさつ・一声運動 ALT
- 5日(水) 委員会活動
- 7日(金) 4年生社会見学(水ときらめき館) 育生会委員総会 19:30
- 8日(土) 子どもセンター(絵本の読み聞かせ 10:00 ランチルーム)
校美術展 9:30-16:30 県立文化会館
- 9日(日) 学校美術展 9:30-16:30 県立文化会館
- 11日(火) 移動図書
- 12日(水) 地区別子供会
- 15日(土) 子どもセンター(絵本の読み聞かせ 10:00 ランチルーム)
- 17日(月) 海の日
- 20日(木) 1学期終業式
- 21日(金) 個人懇談会
- 24日(月) 個人懇談会
- 25日(火) 水泳教室 ~28日(金)
- 29日(土) 工作教室 12:30-13:30
しきょう縁日 14:00-17:00

※ 今月のスクールカウンセラーの来校日は6日、13日、20日の3回です。お子様の発達の事やその他お悩み事などお気軽にご利用ください。なお、利用には予約が必要です。学校(471-2200 担当:教頭)までお電話ください。時間は11:00-16:00となっています。場所は東校舎1Fカウンセリングルームです。ご利用の際は、直接カウンセリングルームにお越しください。

- 8月 1日(火) 登校日 8:20登校 9:30下校
- 8日(火) 移動図書
- 11日(金) 山の日 四箇郷まつり(四箇郷小学校運動場)
- 22日(火) 移動図書
- 25日(金) 2学期始業式 修学旅行説明会 16:00 ランチルーム

※ 修学旅行(奈良・京都方面)が9月8、9日で、事前調査会(和歌山市小学校連合の下見)が7月28日に予定されています。夏休みを間に挟むこともあり、少々慌ただしいですが、始業式の日午後に説明会を行いたいと思います。お忙しい中ですが、できるだけ参加いただけますよう、お願いします。

5年生加太合宿

6月6、7日の2日間、加太にある青少年国際交流センター（旧加太青少年自然の家）で5年生が合宿を行ってきました。初日はぐずついた空模様で、少々小雨も混じっていましたが、午前中はアスレチックをして過ごすことができました。

午後からは一番楽しみにしていたであろう飯盒炊きです。メニューはもちろんカレーライス。お天気は雨に代わっていましたが、大きな屋根があるので濡れることなく、みんなで力を合わせて完成させることができました。引率教員だけでなく、現地のスタッフの方が何人もついてくださり、どのグループもふっくらしたご飯が炊け、カレーもおいしい味に仕上がりました。一人一合のご飯でしたが、ほとんど残さず食べることができました。薪で炊くからなのか、外で食べるからなのか、みんなで食べるからなのか、その味は忘れられないものになったことと思います。



夜はドキドキの肝試しです。あいにくの雨でしたので、館内での肝試しとなりました。しかし、館内は消灯され、こわいBGMも流されていたので、案外こちらの方が迫力を感じました。お化け役はもちろん本校の職員です。さっさと仕事を片付け、たくさん駆けつけてくれ、子供達も反応がいいので、来てよかったと感じたことと思います。

2日目は快晴でしたので、オリエンテーリングをして楽しみました。グループで協力しながらチェックポイントを回り、のんびり過ごすことができました。

昨年は向かい合っただけの食事を制限していましたが、2回に分けて食事をしました。そのため、倍の時間がかかり、スケジュールが過密になっていましたが、今年はゆとりをもって活動することができました。子供達にとっては初めての宿泊合宿、素敵な思い出ができたことと思います。

保護者の熱意があつてこそ

育生会の方々の熱い思いもあつて「夏休み親子工作教室」や「ラジオ体操」を今年も予定しています。児童玄関前には見本の作品が並べられ、子供達はどれにしようかなと話していました。また、親子工作の後には、四箇郷小学校で初めて「しかごう縁日」も計画しています。ラジオ体操には毎年、各場所に多くの保護者や地域の方々もお集まりになり、大変にぎわっています。これら夏休みならではの行事に参加いただき、夏の思い出を作って頂けたらと思います。

120周年にあたって

20年前の百周年の際、当時の子供達が校庭にタイムカプセルを埋めています。来年が開校120年にあたり、当時の教頭先生や育生会長さんが中心となって、掘り起こす式典を計画（令和6年6月下旬の日曜日）しています。保護者やお知り合いの方で、当時の小学生にあたる方をご存じでしたら、どうぞお伝えいただけますようお願いいたします。